

Alvarez pide a la UPL que retome ensanchar la acera de Parroco Pablo Díez

El PP revela en el Pleno que no hay proyecto de fibra óptica para Ferral meses después de que el PSOE anunciará su implantación

- Noelia Alvarez: "Pido ayuda al equipo de gobierno para hacer todo lo posible para que Ferral no sufra apagón digital cuando el ADSL deje de funcionar en 2024 y los vecinos se queden sin Internet".
- El despliegue de fibra en Ferral está vinculado a una subvención de casi 100.000 euros concedida en 2021 que se perdería de no llegar a ejecutarse.

27 de julio de 2023. - "Me consta porque he visto el proyecto que Ferral no está en el despliegue de fibra óptica previsto por el operador correspondiente y sí Trobajo. De hecho, no hay ninguna solicitud de licencia de obras en este Ayuntamiento para instalar la fibra en Ferral". Así de tajante fue la portavoz popular, Noelia Alvarez, la moción presentada por urgencia de nuevo en el Pleno del Ayuntamiento de San Andrés del Rabanedo, para reclamar el despliegue de fibra óptica en Ferral. La propuesta ha sido aprobada por unanimidad de todos los grupos políticos. "Esperemos que esta vez sirva de verdad para que este servicio llegue a los vecinos de Ferral", resaltó la edil del PP.

Alvarez lamentó la situación un año después de que se aprobará otra moción, a instancias del PP, para implantar esta tecnología en Ferral, tiempo durante el cual el anterior equipo de gobierno socialista no hizo nada salvo prometer que estaría ejecutado antes de diciembre del 2023, cuando no existe el proyecto. Ante esta situación, remarco Alvarez, "pido ayuda en nombre de los vecinos de Ferral para que la alcaldesa interceda, aún a sabiendas de que la competencia no es municipal, para que la fibra optica llegue a Ferral, ya que de lo contrario sufrirá un apagón digital cuando en abril de 2024 deje de funcionar el ADSL". De hecho, Ferral del Bernesga no sólo es la única localidad del tercer municipio de la provincia que no tiene extendida la fibra óptica, sino también de todo el área metropolitana. "Está claro que la falta de interés del anterior equipo de gobierno por Ferral nos ha llevado a esta situación mientras decían que ya estaba en marcha", añadió Noelia Alvarez que hizo hincapié también en que si no llega este servicio se perderá una subvención de casi 100.000 euros concedida desde 2021.

Ensanchar aceras en Párrodo Pablo Díez

La portavoz popular, Noelia Alvarez, pidió en el Pleno que el equipo de gobierno de la UPL retome el proyecto de remodelación de la mediana de Parroco Pablo Díez, a la altura del límite con León, con el fin de ensanchar las aceras que no cumplen las medidas de accesibilidad. Se trata de una propuesta que ya realizó el PP, con la unanimidad de todos los grupos políticos, la pasada legislatura.